

Semejantes abusos no pueden tolerarse sin protesta, y por algo se había de empezar. El Colegio de Médicos de Barcelona, cuyas Juntas de Gobierno y de secciones, demuestran celo plausible en el desempeño de sus cargos, inicia una campaña verdaderamente digna de encomio contra los intrusos y contra los encubridores, que bien pueden llamarse así, quienes amparan con su título actos y cosas que debieran denunciarse y perseguirse, si algo es y significa la moral médica.

Mejor que cuanto pudiera decirse nos parece publicar íntegros el dictamen y la protesta que ha formulado el Colegio de Médicos, coadyuvando de tal suerte á la nobilísima labor que aquella corporación se ha impuesto.

Ahí va el documento:

### COLEGIO DE MÉDICOS DE BARCELONA

DICTAMEN *presentado por la Sección Profesional, acerca del Intruso Goolam Kader, titulado oculista árabe y de la conducta de los médicos don Miguel Balari y don Emilio Medir.*

ULTRE SR.:

“Hace unos dos meses, próximamente, algunos.....”

Mil gracias al “*Diario del Comercio*” por su valiosa cooperación á nuestra campaña utilísima y gloriosa.

#### Chirigota.

En la sección de Chirigotas, publica *La Publicidad* el día 17 del actual, edición de la noche, el suelto siguiente:

“El Colegio de Médicos de Barcelona anda persiguiendo á los curanderos, en lo cual cumple con un deber.

Ahora bien, parece ser que algún curandero ó pariente de curandero, según me acaban de decir algunos médicos, ha tomado mi nombre en sentido amenazador, diciendo que si no se les dejaba matar gente á ojo de buen cubero, yo, Doys, iba á hacer y acontecer.

¡Habrás visto granuja!

Lo malo es que no han podido decirme cómo se llama ese sinvergüenza, que dice además que es sobrino de un redactor de *La Publicidad* que se llama Llach, cuando aquí jamás hemos tenido un redactor que se llamase así.

Es una verdadera lástima que no sepa quien toma mi nombre ¡y para estas cosas! porque juré á mis lectores que nos habíamos de divertir *Doys*.

Agradecemos al señor Redactor en Jefe de *La Publicidad*, esta sincera y expresiva protesta.

#### Siguen los elogios

Nuestro apreciable colega “*La Escuela Médico Dental*” que se publica en la Habana, reproduce en su último número nuestro suelto titulado “*El Colegio contra los curanderos y los Médicos que les encubren*” que publicamos en Junio último, y lo comenta en los terminos siguientes:

“El suelto que precede es del *Boletín oficial del Colegio de Médicos de Barcelona*, que nos viene honrando con su cange. Es una publicación bien impresa, con material propio, interesante y de oportunidad. Valiente cual pocas publicaciones de su índole, pues aborda las cuestiones de moral profesional clara y resueltamente sin mistificaciones ni rodeos, siendo expresión fiel de la actitud y conducta enérgica observada por el Colegio de